

TOP 3 - öffentlich**Freizeitgelände „Espen“, Geisingen
- Instandsetzung der Zufahrt**

Für das Freizeitgelände Espen bestehen zwei Zufahrtsmöglichkeiten. Einmal über den Bahndurchlass in der Donaustraße und zum Anderen über das Gewerbegebiet Oberes Ried. Die Verbindung bildet des „Espenweg“. Er erschließt die angesiedelten Vereine für größere Fahrzeuge. Seit vielen Jahren ist es Wunsch des Gemeinderats, diesen Weg zu erneuern. Mangels Haushaltsmittel wurde die Maßnahme aber immer wieder geschoben. Es konnten nur bestandssichernde Unterhaltungen durchgeführt werden.

Im Zuge des geplanten Wohnmobilstellplatzes konnte für die Erneuerung des Espenweges ein Zuschuss aus den Leaderprogramm beantragt werden. Verschiedene Stellen, wie die LEADER-Aktionsgruppe und das Regierungspräsidium Tübingen haben der Maßnahme bereits zugestimmt. Derzeit fehlt es noch an der Zustimmung des Regierungspräsidiums Freiburg.

Derzeit läuft eine Anfrage über die Möglichkeit der Bezuschussung beim Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz. Aus diesem Grund kann derzeit auch keine Unbedenklichkeitsbescheinigung erteilt werden. Damit kann auch nicht förderunschädlich mit dem Bau der Straße begonnen werden. Die Verwaltung hofft, dass sie bis zur Sitzung weitere Auskünfte hierzu erteilen kann. Eine Antwort ist auf den 12. März 2010 zugesagt.

Die Eröffnung der Arena Geisingen am 16. April 2010 macht es erforderlich, die Instandsetzung der Zufahrt auf einem Mindeststandard durchzuführen. Vorgesehen ist der Ausbau auf der jetzigen Trasse mit selber Breite bis zur Tragdeckschicht. Die Kosten hierfür wurden auf 97.580 € geschätzt und sind im Haushalt 2010 veranschlagt.

Herr Kühnle wird den Umfang der Maßnahme in der Sitzung erläutern.

Geisingen, 9. März 2010

Walter Hengstler
Bürgermeister

Axel Henninger
Finanzwesen